Saal 600

Vorderseite der Karte, Bild: Saal 600 innen



Abbildung 1: Bildnachweis: Museen der Stadt Nürnberg, Memorium Nürnberger Prozesse/Christine Dierenbach

Rückseite der Karte: Text

Aus der inklusiven Führung:

"Der Saal 600 - seine Bedeutung früher und heute"

Der Saal 600 ist im Nürnberger Gerichtsgebäude in der Fürther Straße.

Der Saal 600 ist ein geschichtlicher Ort mit großer Bedeutung.

Dort haben nach dem zweiten Weltkrieg wichtige Prozesse stattgefunden.

Die sogenannten: Nürnberger Prozesse.

Die ganze Welt hat sich für diese Prozesse interessiert und darüber berichtet.

Auch heute besuchen noch viele Menschen diesen Saal.

Denn: diese Prozesse haben bis heute eine große Bedeutung für die Gerechtigkeit auf der Welt.

Der Saal 600 ist ein Erinnerungsort.

Am Ende der Karte sind die Logos zu sehen von: Kultouren für alle und dem Caritas-Pirckheimer-Haus

Kooperationspartner für diese Führung: Das Memorium Nürnberger Prozesse